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Betreff:  
 
Ehrenamtliche Naturschutzbeauftragte des Landkreises Harz 
 
Anfrage: 
 
Durch den damaligen Landrat wurden am 01.07.2019 insgesamt 37 ehrenamtliche Naturschutzbeauftragte 
des Landkreises Harz für fünf Jahre berufen. 
 
In der Niederschrift zur 1. KT-Sitzung am 03.07.2019 wurde dazu vom damaligen Landrat festgestellt: „Sie 
arbeiten mit der Unteren Naturschutzbehörde zusammen. Der fachliche Austausch wird organisiert und 
Informationen aus der Fläche des Landkreises werden zugearbeitet. Der Landkreis ist auf dieses 
ehrenamtliche Engagement aufgrund seiner Größe und seiner naturräumlich wertvollen Ausstattung 
angewiesen und ist sehr dankbar dafür.“ 
 
Vor diesem Hintergrund bitte ich den Landrat um eine mündliche Information zum Sachstand in der Kreistags-
Sitzung am 23.10.2024 und die schriftliche Beantwortung der folgenden Fragen:  
 
1. Wie viele ehrenamtlich tätige Kreis-Naturschutzbeauftragte sind davon derzeit noch im Landkreis Harz 
tätig? 
 
2. Wann erfolgt eine Neu-Berufung von ehrenamtlichen Naturschutzbeauftragten? Wie viele interessierte  
Menschen stehen aktuell für diese wichtige Aufgabe zur Verfügung? 
 
gez. Heiko Marks / SPD/Grüne - Fraktion 
 
 




